

Des milliers d'Argentins se rassemblent à Buenos Aires pour exiger l'apparition en vie du Santiago Maldonado



Buenos Aires, 2 octobre (RHC)- Des milliers d'Argentins se sont rassemblés à Buenos Aires deux mois après la disparition du jeune Santiago Maldonado pour exiger du gouvernement de Mauricio Macri une réponse.

Santiago Maldonado a été vu pour la dernière fois le 1er août au cours d'une manifestation de la communauté Mapuche à Chubut qui a été réprimée par la Gendarmerie Nationale.

Des organisations syndicales, politiques et le défenseur des droits humains ont pris part à la manifestation aux côtés de proches du jeune disparu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143087-des-milliers-dargentins-se-rassemblent-a-buenos-aires-pour-exiger-lapparition-en-vie-du-santiago-maldonado>



Radio Habana Cuba